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INCONTRO-CONVEGNO “CULTURA E LEGALITÀ": 

Il giorno 16 Febbraio dell’anno 2023 si è svolto nell'istituto di Istruzione Superiore Enrico Fermi 

l’incontro-convegno “Cultura e Legalità” in presenza della dottoressa Manzini e dell'onorevole 

Montuoro. 

La tesi della procuratrice Manzini si pone lo scopo di riflettere e soprattutto di portare avanti i valori 

che possono portarci a lottare contro un fenomeno tanto grave come la ‘ndrangheta, che limita 

profondamente la nostra libertà e il nostro territorio. La dottoressa Manzini afferma che negli ultimi 

anni sta riscontrando nei giovani, durante gli incontri con gli studenti nelle istituzioni e non solo, una 

maggiore consapevolezza: sono attenti e vogliono soprattutto partecipare. Sostiene, inoltre, che 

ciascuno di noi quando riesce a raggiungere un obiettivo perché ha fatto il proprio dovere, lo vive 

meglio. Un’altra riflessione che la procuratrice Manzini ha condiviso con noi studenti è il ruolo della 

donna nella famiglia della ‘ndrangheta; la caratteristica di questa organizzazione mafiosa è che la 

famiglia ne è considerata il nucleo, nel quale all’interno è il maschio a comandare e la donna è 

subalterna, nonostante ciò è importante, perché ha il compito di crescere ed educare i propri figli 

secondo i valori della 'ndrangheta. La dottoressa ha esposto le proprie argomentazioni nel proprio 

libro intitolato” Donne Custodi Donne Combattenti” che affronta la dura tematica della ‘ndrangheta e 

della donna che ne fa parte. 

Nel convegno abbiamo avuto la possibilità di incontrare anche l’onorevole Montuoro, membro del 

Consiglio regionale, che in commissione sostiene la legalità contro i fenomeni dell’organizzazione 

mafiosa (‘ndrangheta), della corruzione e dell'illegalità diffusa. Per di più ci ha augurato di seguire i 

buoni esempi che portano i nostri insegnanti, le nostre famiglie e i luoghi che generalmente 

frequentiamo, ma soprattutto di isolare e mettere da parte tutti i cattivi esempi come la ‘ndrangheta 

che non arreca beneficio, sviluppo e felicità, ma procura tristezza, dolore e distruzione. Grazie a 

questo incontro adesso sono consapevole del male che porta la mafia e che solo insieme possiamo 

porre fine a tutto ciò: come ha detto l’onorevole Montuoro, non è una cosa impossibile! 

 

 


